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		ОБЩЕРОССИЙСКАЯ ОБЩЕСТВЕННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ

 

«РОССИЙСКОЕ

ОБЩЕСТВО ИСТОРИКОВ-АРХИВИСТОВ»

Портал РОИА: www.roiarch.com

 

Общероссийская общественная организация «Российское общество историков-архивистов» (РОИА) является учредителем и издателем печатного органа – историко-архивоведческого журнала «Вестник архивиста» и сетевых журналов: на русском языке - «Вестник архивиста.ru» (www.vestarchive.ru), на английском языке - «Вестник архивиста.com» (www.arhivemagazine.com), «Вестник архивиста.TV» (www.vestarchive.tv). Печатная версия журнала «Вестник архивиста» издается с марта 1991 г., журнал выходит один раз в три месяца.

Общероссийская общественная организация «Российское общество историков-архивистов» (РОИА) объединяет на добровольных началах архивистов, историков, документоведов, сотрудников музеев и библиотек, краеведов, преподавателей вузов и студентов, представителей СМИ и других гуманитарных профессий, деятельность которых связана с сохранением, комплектованием и использованием Архивного фонда РФ, приумножением историко-культурного наследия народов России, развитием архивного дела и исторической науки в России.

В марте 2011 г. на V Всероссийском съезде РОИА председателем Правления Центрального совета РОИА избран член-корреспондент РАН Е.И. Пивовар.

Обществом проводятся всероссийские и международные научные конференции, семинары, круглые столы по актуальным проблемам развития архивного дела и исторической науки. РОИА участвует в организации документальных выставок, презентациях новых документальных изданий и других мероприятиях. Под эгидой РОИА проводится Всероссийский конкурс юношеских учебно-исследовательских работ «Юный архивист». РОИА издает сборники материалов научных конференций и семинаров.

РОИА является постоянным членом Международного совета архивов, а также имеет отделение во Франции. Общество активно сотрудничает с профессиональными ассоциациями и обществами архивистов зарубежных стран, совместно с которыми проводит международные конференции, круглые столы, семинары и выставки по вопросам развития архивного дела и исторической науки.

При Правлении работают ассоциации и секции Центрального совета РОИА по основным направлениям деятельности. В их числе: ассоциация ученых-историков, секции по проблемам архивоведения, археографии, документоведения, электронного делопроизводства, профессиональной подготовки и переподготовки кадров историков-архивистов и др.

РОИА имеет структурные подразделения в 73 субъектах РФ, 15 организаций в федеральных государственных архивах, 19 ассоциаций и секций.

 

Адрес Правления РОИА: 117393 Москва, ул. Профсоюзная, д. 82. РОИА.

 

КОНТАКТЫ Правления РОИА: 
  Этот e-mail адрес защищен от спам-ботов, для его просмотра у Вас должен быть включен Javascript
 , 
  Этот e-mail адрес защищен от спам-ботов, для его просмотра у Вас должен быть включен Javascript
 

 

8-495-334-82-97, 8-916-883-19-98

 

КОНТАКТЫ Редакции журнала «Вестник архивиста»:


  Этот e-mail адрес защищен от спам-ботов, для его просмотра у Вас должен быть включен Javascript
 

 

8-495-334-82-87, 8-916-252-28-22

 

 

 

 

All-Russian non-governmental organization

 

Russian Society of Historians and Archivists

Website: www.roiarch.com

 

All-Russian non-governmental organization Russian Society of Historians and Archivists (ROIA) is founder and publisher of the historical and archival science magazine “Herald of an Archivist” and its on-line magazines in Russian (www.vestarchive.ru) and in English (www.arhivemagazine.com), (www.vestarchive.tv). The “Herald of an Archivist” has been in print since March, 1991. It is a quarterly.

All-Russian non-governmental organization Russian Society of Historians and Archivists (ROIA) unites ex gratia archivists, historians, document scientists, staff of museums and libraries, local historians, university professors and students, journalists and other humanitarians participating in safeguarding, acquisition and usage of the Archival Fond of the Russian Federation, as well as in augmentation of historical and cultural heritage of the peoples of Russia and development of archiving and historical science in Russia.

In March, 2011 the V All-Russian Congress of the Russian Society of Historians and Archivists (ROIA) elected E.I. Pivovar, corresponding member of the Russian Academy of Sciences (RAS), chairman of the Board of Central Council of the Russian Society of Historians and Archivists (ROIA).

The society organizes all-Russian, as well as international scientific conferences, workshops and roundtables on significant issues, concerning the development of archiving and historical science. ROIA participates in organization of document exhibitions, of presentations of new readers and nonfiction books, etc. Under the ROIA sponsorship an All-Russian Contest of Juvenile Practice Research Works “Young Archivist” was conducted. ROIA publishes proceedings of scientific conferences and workshops.

The Russian Society of Historians and Archivists (ROIA) is permanent member of the International Council on Archives. It has its branch in France. The society collaborates with professional associations and societies of archivists abroad and organizes international scientific conferences, workshops and roundtables, as well as exhibitions concerning various issues of the development of archiving and historical science.

The Board of the Russian Society of Historians and Archivists organizes work of associations and departments of the Central Council of ROIA in main areas of activity. The latter include association of historians, departments of archival science, archeography, document science, electronic document management, professional training and re-training of historians and archivists, etc.

ROIA has its structural subdivision in the 73 subordinate entities of the Russian Federation, as well as 15 organizations in federal state archives, 19 associations and departments.

 

Address: ROIA, 82 Profsojuznaja str.,Moscow, 117393.

 

Contact the ROIA Board: 
  Этот e-mail адрес защищен от спам-ботов, для его просмотра у Вас должен быть включен Javascript
 , 
  Этот e-mail адрес защищен от спам-ботов, для его просмотра у Вас должен быть включен Javascript
 

 

8-495-334-82-97, 8-916-883-19-98

 

Contact the editorial board of the “Herald of an Archivist” magazine:


  Этот e-mail адрес защищен от спам-ботов, для его просмотра у Вас должен быть включен Javascript
 

 

8-495-334-82-87, 8-916-252-28-22
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